

今年は遅めの梅雨入りでしたが、6月19日からプール開きも行い、大切な命を守るためも含め、子ども達は、水との付き合い方、泳ぎ方を学んでいます。ご家庭でも準備や体調管理等、ありがとうございます。蒸し暑い日が続きますが、引き続き、ご家族ともども栄養ある食事や睡眠、規則正しい生活に心がけていただき、健康にご留意ください。



### **チャレンジいっぱい 成長いっぱいの集会活動**

6月25日（火）の朝、児童集会がありました。全校で集まることで様々な取組ができます。その中で、子ども達はたくさんの学びをしています。

#### ①入退場は6年生のピアノ演奏

本番までに何度も練習してきてくれたそうです。「失敗した」とは言っていましたが、少々の失敗よりも全校のために演奏に挑戦してくれたことが大きな成長につながります。ナイスチャレンジ！

#### ②音楽委員による 歌「チャレンジ」（振り付き）

これもピアノ伴奏は音楽委員2人でがんばってくれました。また事前に振り付けも子ども達で考え、先月の集会などでもライブや画像で全校に伝えてくれていました。おかげで、全校のみんなも覚えて振り付けを行うことができました。今年度の新しい取組です。ナイスチャレンジ！

#### ③1年生の発表

これも今年度から学年発表を行います。トップバッターとして1年生。入学してから今まで2～6年生にお世話になったことをみんなで出し合い、それをセリフにして「～してくれてありがとう」をたくさん全校に届けました。その後、他学年からがんばったことへの感想もたくさんもらいました。ナイスチャレンジ！



子ども達の様々なチャレンジする姿は本当に素敵です。見栄えや成功だけにとらわれず、挑戦したという一歩を踏み出したことこそが大きな成長なのです。これからもその成長をしっかり支えていきます。

（文責：校長 池田明子）